

Dukung BBGRM XIX Bojonegoro, Babinsa Kedewan dan Warga Dua Desa Gelar Karya Bakti Bersama

Basory Wijaya - BOJONEGORO.INDONESIASATU.ID

Jun 7, 2022 - 07:00



BOJONEGORO, – Bintara Pembina Desa (Babinsa) jajaran Koramil 23/Kedewan, Kodim 0813 Bojonegoro, kembali melaksanakan karya bakti pembersihan disepertaran kiri kanan jalan desa. Kali ini, bersama warga masyarakat Desa Kawengan dan Desa Hargomulyo, Kecamatan Kedewan, kompak menggelar kegiatan dalam rangka meningkatkan kepedulian terhadap

kebersihan lingkungan. Minggu (5/6/2022).

Kedekatan anggota TNI dengan berbagai lapisan masyarakat diwilayah binaan ini pun, tak diragukan lagi. Hal tersebut, merupakan upaya dalam mendukung pemerintah daerah guna memaksimalkan tugas pemberdayaan pertahanan wilayah khususnya wilayah matra darat.

Puluhan masyarakat turut terlibat dalam kegiatan karya bakti ini, selain anggota TNI (Babinsa) juga ada Bhabinkamtibmas, Kepala Desa Kawengan, Sapto, Kepala Desa Hargomulyo, Sukir, beserta perangkatnya, serta seluruh Ketua RT/RW masing-masing desa dan warga sekitar.

Dikatakan Bati Tuud Koramil 0813-23/Kedewan, Peltu Ali Mukson, bahwa selaku Aparat Teritorial (Apter), Babinsa harus mampu membina, mengajak dan mengarahkan warga diwilayah binaan masing-masing. Selain itu, Babinsa juga harus menjadi teladan dalam berbagai kegiatan sosial kemasyarakatan. Seperti yang dilaksanakan pagi ini, turut memberikan motivasi bahu-membahu, bergotong-royong membersihkan jalan poros di dua lokasi.

“Karya bakti ini, upaya untuk menjaga serta memupuk semangat kegotongroyongan, yang sekaligus meningkatkan kepedulian terhadap lingkungan. Sehingga kegiatan seperti ini harus masif dilakukan sebagai wujud kekompakan, kebersamaan untuk bersama berperan aktif dalam mendukung kemajuan pembangunan. Karya bakti bersama ini juga wujud nyata adanya kemanunggalan TNI dan rakyat yang semakin mantap,” ujarnya.

Kepala Desa Hargomulyo, menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh unsur dan warga yang terlibat dalam kerja bakti tersebut. Menurutnya, kegiatan itu sekaligus juga bentuk untuk mendukung program Bulan Bhakti Gotong Royong Masyarakat (BBGRM) XIX yang dicanangkan oleh Pemkab Bojonegoro tahun 2022 dengan tema ‘Melalui Momentum Bulan Bhakti Gotong Royong, Optimis Jatim Bangkit’.

“Budaya gotong-royong yang tumbuh dan berkembang di masyarakat perlu terus dilestarikan guna memperkuat tali silaturahmi, rasa sosial serta persatuan dan kesatuan di masyarakat. Terima kasih sekali lagi kami ucapkan kepada jajaran TNI-Polri Kedewan dan warga masyarakat. Semoga silaturahmi dan semangat kekeluargaan dalam kegiatan seperti ini kedepannya akan lebih meningkat,” pungkas Sukir. (pendim 0813)